

Jean-Christophe Lagarde

Député-Maire de Drancy

Suppléante :

Leïla BOUZIDI

Conseillère municipale de Bobigny



DRANCY

LE BOURGET

BOBIGNY



Au 1er tour, vous m'avez placé **très largement en tête** des 13 candidats, avec plus de 43,4 % des voix. Je vous en remercie chaleureusement. Par votre vote vous avez démontré à ceux qui faisaient semblant de rejouer l'élection présidentielle qu'ils se trompaient, qu'ils ne cherchaient qu'à vous tromper.

• Cette large confiance m'honore, mais je la vois aussi comme une obligation pour moi de **prendre en compte toutes les sensibilités qui sont les vôtres** dans ce large rassemblement. Je sais que vous ne partagez pas toutes mes convictions. Et vous savez que je suis un Député centriste libre de ses votes, capable de faire entendre fortement les problèmes qui sont les vôtres, d'y proposer des solutions. Je n'obéis pas à un système partisan et ne suis soumis à aucun « chef ».

• Avant tout, **je suis un enfant de notre banlieue, de nos villes**. Chez nous, j'ai grandi, j'ai étudié, travaillé. C'est ici que j'ai tout appris de la vie. Chez nous, je vis, je construis ma famille et je suis élu pour défendre nos villes si longtemps abandonnées et stigmatisées.

Ma vision de mon rôle de Député est simple: A l'Assemblée Nationale, je me suis toujours prononcé librement sur chaque projet, en fonction de nos intérêts et de ceux de la France. Au plan local, je suis totalement engagé pour **arracher à l'Etat les décisions dont nous avons besoin pour rattraper notre retard**. C'est ce que j'ai toujours fait depuis 10 ans, au service de tous les habitants et de notre territoire que j'aime passionnément.

• Et je sais que, comme moi, vous êtes une large majorité à **refuser le mépris qu'un parti nous impose** avec une candidate venue d'ailleurs, qui ne nous connaît pas, qui ignore tout de nos villes et serait incapable de défendre les projets que nous construi-

sons patiemment ensemble. Son seul argument est d'être une « machine à voter pour tous les textes qu'on lui présenterait ». **Ca, c'est l'intérêt d'un parti, pas de Drancy, ni de Bobigny ni du Bourget.**

• En me donnant une large majorité dimanche prochain, comme il y a 5 ans, vous me donnerez la force de vous défendre jusqu'au plus haut niveau de l'Etat.

• Nous avons besoin de **nouvelles filières de formation** dans les métiers de l'aérien et de l'image pour que nos jeunes bénéficient des emplois de la Plaine-Saint-Denis, de Roissy et du Bourget.

• Nous avons besoin d'équipements de santé publique de qualité, d'une sécurité renforcée par des effectifs supplémentaires et la **création d'un commissariat au Bourget**, mais aussi des transports en commun que j'ai obtenus pour vivre mieux et accueillir des entreprises et des emplois nouveaux.

• Nous avons **le droit de vivre en sécurité** sans les wagons chimiques de la gare de triage, sans les nuisances de l'usine de méthanisation de Romainville, **sans ces campements sauvages** qui sont aussi indignes pour ceux qui y vivent qu'insupportables pour ceux qui en sont les voisins!

• Rien de tout cela ne nous tombera du ciel et votre Député devra se battre chaque jour pour l'obtenir.

• Si vous élisiez quelqu'un qui ne nous connaît pas, qui ignore nos difficultés, qui ne défendrait pas nos projets, nos villes tomberaient en panne!

• En m'accordant votre confiance, vous aurez la garantie d'un Député qui regarde la réalité en face et qui cherche à faire progresser nos quartiers, en résumé un Député **qui vous sera utile.**

Jean-Christophe LAGARDE

ILS REJOIGNENT J-C LAGARDE POUR LE 2^{EME} TOUR

Michel MATHIEU, candidat socialiste indépendant :

« Au 1er tour, vous êtes 879 citoyens à vous être révoltés comme moi contre les pratiques politiciennes des partis qui ont voulu nous imposer une candidate parachutée depuis les Yvelines. Nous avons marqué nos valeurs, notre volonté de réussir le changement et notre exigence de morale en politique. Au 2ème tour, je vous appelle à voter pour J-C LAGARDE, car c'est un élu de proximité, ouvert et qui a montré son sens de la justice sociale, notamment en décidant de la gratuité de la cantine dans les écoles élémentaires. »

Mohamed KHEMLICHE, responsable du Modem de Drancy :

« J-C LAGARDE a toujours milité pour les valeurs centristes. Dans sa gestion Municipale, il incarne chaque jour cet équilibre nécessaire dans les politiques publiques. A travers ses interventions au Parlement, il a démontré son indépendance, son ouverture d'esprit et sa volonté de justice sociale. Nous voterons pour lui au second tour. »

Véronique CLEMENT, candidate écologiste :

« Avec ma candidature, nous avons pu faire valoir nos priorités pour la protection de l'environnement afin de laisser un monde vivable à nos enfants. Au second tour, je refuse de voter pour l'apparatchik socialiste parachutée dans nos villes qu'elle ne connaît même pas. Je vous invite à voter pour M. LAGARDE car il travaille et vit ici, mais surtout il a montré par ses votes à l'Assemblée et par ses actions locales (commerce équitable, Autolib, panneaux solaires), qu'il est un élu très engagé pour un développement durable et équitable. »

Djafar HAMOUM, Candidat Emergence :

« M. LAGARDE est un élu de chez nous, dont je ne partage pas toutes les idées. Mais depuis sa première élection, il s'est amélioré. Comme lui, je veux qu'on prenne mieux en charge les personnes âgées dépendantes, qu'on augmente l'accès des plus pauvres au sport et à la culture. A titre personnel, je vais voter pour lui car je refuse les parachutages. »

CHOISISSEZ UN DÉPUTÉ QUI VOUS EST UTILE

MES OBJECTIFS A L'ASSEMBLÉE NATIONALE

A l'Assemblée Nationale, je continuerai à **voter librement** en fonction de l'intérêt de la France et de nos quartiers populaires. Je n'ai jamais accepté et n'accepterai jamais de consigne de vote des partis. Car, pour moi, **une bonne idée reste une bonne idée**, qu'elle soit présentée par la droite ou la gauche. C'est ainsi que j'ai refusé le bouclier fiscal mais approuvé le service minimum dans les transports et à l'école, que j'ai voté pour l'autonomie des

universités et contre les franchises médicales sur les médicaments, que j'ai voté la réforme des retraites et refusé de faire payer des impôts par les victimes d'accidents du travail. **C'est dans cet esprit constructif** que je veux vous représenter à l'Assemblée Nationale car la France doit adopter **une politique équilibrée, où les efforts sont équitablement partagés** et refuser tous les excès qui nous conduiraient dans la situation de la Grèce.

Transformer en profondeur l'école primaire pour garantir un soutien individuel dès le CP à chaque enfant en difficulté pour garantir que tous sauront lire, écrire et compter.

Prévenir les drames du surendettement en obligeant les organismes de crédit à vérifier que leurs clients ont la capacité de rembourser avant de leur prêter de l'argent.

Réformer les impôts locaux, notamment la taxe foncière, qui sont les plus injustes car ils ne tiennent pas compte des revenus et frappent tout le monde, même les locataires à travers leurs loyers.

Exonérer les entreprises qui embauchent les demandeurs d'emploi issus des quartiers populaires.

Garantir que la continuité territoriale pour les ultra-marins ne soit plus un vain mot.

Obtenir une deuxième étape de la rénovation urbaine pour qu'aucun quartier ne soit délaissé.

Augmenter la taxe sur les produits financiers et la généraliser dans la zone euro pour qu'elle contribue à financer notre protection sociale.

Rétablir l'équilibre des finances de l'Etat par la réduction des dépenses inutiles, des abus, de la paperasserie envahissante et par des efforts partagés avec justice.

Renégocier les traités sur la liberté du commerce afin que nous ne subissions plus la concurrence déloyale de pays qui ne respectent aucune norme sociale et environnementale.

Rendre obligatoire pour les administrations et les entreprises de plus de 100 salariés d'avoir des apprentis, et généraliser l'appren-

tissage qui facilite l'accès à l'emploi de nos jeunes.

Faire du développement des énergies renouvelables un véritable moteur de croissance, de filières et d'emplois durables qui, en même temps, protègent notre planète.

Garantir le financement des retraites qui devraient être payées en début de mois et les retraites complémentaires chaque mois et pas chaque trimestre.

Renforcer la sécurité en augmentant la présence policière sans dépenses supplémentaires en affectant dans les commissariats les 5000 CRS qui ne sont plus nécessaires.

Développer le nombre de logements adaptés pour les handicapés, les ESAT pour leur permettre de travailler, et améliorer l'accessibilité de nos villes.

OBTENIR UN MEILLEUR LIEN ENTRE NOS VILLES PAR L'ARRIVÉE DU MÉTRO AU COEUR DE DRANCY

Jean-Christophe LAGARDE a déjà obtenu que les études soient réalisées pour choisir la meilleure solution pour relier le coeur de ville de Drancy au Métro. Soit on prolonge la ligne 5 depuis la station Pablo Picasso à Bobigny, soit on dévie la future « ligne orange » entre Avicenne et Pablo Picasso pour passer par le centre de Drancy. Dans les deux cas, on relie mieux nos villes entre elles et avec le reste de l'agglomération. Mais, une fois que la meilleure solution sera établie en termes techniques et financiers, il nous faut un Député qui obtienne les décisions pour que les travaux soient financés et démarrent. Jean-Christophe LAGARDE est le Député qu'il nous faut pour faire aboutir ce projet car il est le seul à avoir fait avancer le dossier depuis 30 ans !



DU CONCRET POUR NOS VILLES

REFUSER LES WAGONS CHIMIQUES SUR LA GARE DE TRIAGE



J'obtiendrai le départ des 4 000 wagons chimiques qui passent par notre gare de triage et représentent un danger mortel en cas d'accident. L'Etat répond que c'est une question d'argent. Mais la vie des 210 000 habitants concernés vaut plus que de l'argent ! Avec moi vous exigerez que ces wagons soient triés au milieu des champs, pas au milieu des gens !

EMPÊCHER LES CAMPMENTS SAUVAGES DANS NOS VILLES

Tout le monde est révolté par ces campements qui se multiplient sur chaque bout de terrain laissé libre de construction. Nos villes en sont particulièrement victimes, d'autant plus que certains élus s'opposent à l'évacuation de ces camps. Ils sont pourtant sources de graves nuisances et même de dangers importants pour ceux qui y vivent. Il faut une loi qui donne aux Préfets le pouvoir d'ordonner l'évacuation de ces bidonvilles insalubres.

RENDRE LA TRANQUILLITÉ AUX VICTIMES DE SQUATTS DE HALLS



Aucune loi n'interdit aujourd'hui le squat de halls d'immeubles, qui rend pourtant la vie insupportable à des centaines d'habitants des quartiers populaires. Il faut adopter une loi qui interdise sous peine d'amende la présence continue dans les halls d'immeubles de 21h à 7h du matin.

le 17 juin votez J-C Lagarde, un député actif au service de notre territoire